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Résumé

Le présent article intitulé dans sa langue d’origine « Lintraduisible dans
le dialogue interculturel » traite de lintraduisible dans la traduction, il
visualise aussi les procédés, que Christine Durieux, avait proposés pour
la problématique quasi éternelle de la traduction, voire lintraduisible.
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Donc lintraduisible serait, selon Christine Durieux, dans loptique
communicationnelle, une possibilité récurrente par 'emprunt, la transposition
et d’autres solutions aussi pertinentes pour des résolutions qui, plus au moins,
véhiculeront le sens, en sappuyant sur le vouloir-dire du texte ou du contexte.

Mots-clés

transculturel, compromis, négociation, Ivy League, vouloir-dire

Abstract

This article, entitled in its original language ‘L’intraduisible dans
le dialogue interculturel’ deals with the wuntranslatable in transla-
tion, and visualises the processes that Christine Durieux proposed
for the almost eternal problem of translation which is translatability.
Therefore, the untranslatable would be a recurring possibility in the com-
municative perspective by borrowing, transposing and other solutions as re-
levant for resolutions that, at least, will convey the meaning, based on the
meaning of the word. Text or context confirmed Christine Durieux.

Keywoards

transcultural, compromise, negotiation, Ivy league, meaning




